

## RINGKASAN

NING ANJANI NURWULANDARI. Audit atas Kas dan Setara Kas pada PT XYZ oleh KAP Slamet Riyanto, Aryanto, dan Rekan. *Audit of Cash and Cash Equivalents at PT XYZ by Slamet Riyanto, Aryanto and Partners Public Accounting Firm*. Dibimbing oleh NOVI ROSYANTI.

Audit merupakan pengumpulan dan penilaian bukti yang relevan dari suatu informasi keuangan untuk menentukan dan melaporkan kesesuaian antara informasi keuangan tersebut dengan standar yang telah ditetapkan. KAP Slamet Riyanto, Aryanto dan Rekan (KAP SLR) merupakan salah satu KAP yang menyediakan jasa audit atas laporan keuangan. Standar Auditing yang digunakan KAP SLR adalah ISA (*International Standards on Audit*). KAP SLR dipercayai oleh PT XYZ untuk melakukan audit terhadap laporan keuangannya. Salah satu akun yang diaudit KAP SLR adalah akun kas dan setara kas.

Kas adalah saldo kas (*cash on hand*) dan rekening giro (*demand deposits*) yang digunakan untuk kegiatan operasional perusahaan. Setara kas (*cash equivalent*) adalah investasi yang sifatnya sangat likuid, berjangka pendek dan yang dengan cepat dapat dijadikan kas dalam jumlah yang dapat ditentukan dan memiliki risiko perubahan nilai yang tidak signifikan. Data yang digunakan dalam penyusunan tugas akhir diperoleh dengan beberapa metode yaitu studi pustaka dan studi lapangan. Studi pustaka yaitu mengumpulkan data berupa kajian teoritis yang bersumber dari buku literatur, dan laporan lainnya yang berkaitan dengan audit atas akun kas dan setara kas. Studi lapangan yaitu mengumpulkan data berdasarkan pelaksanaannya di lapangan oleh KAP SLR dengan menggunakan beberapa metode yaitu observasi, wawancara, serta dokumentasi.

Tugas akhir bertujuan untuk menjelaskan dan menguraikan tahapan audit atas kas dan setara kas yang dimulai dari tahap *risk assessment*, *risk response*, dan *reporting* yang dilakukan KAP SLR. Tahap *risk assessment* telah dilakukan KAP SLR dengan baik. KAP SLR memutuskan menerima perikatan dengan PT XYZ melalui penilaian dengan bantuan ATLAS dan telah menerbitkan surat perikatannya. Kemudian KAP SLR melaksanakan tahap perencanaan dengan lebih mendalam dan memahami bisnis, memahami pengendalian internal, melaksanakan pengujian analitik, menentukan tingkat materialitas, dan mempertimbangkan tingkat risiko audit. Tahap *risk response* telah dilakukan dengan teliti dan terperinci. Auditor melakukan pengujian terhadap pengendalian dan substantif, serta mengumpulkan bukti audit dan didokumentasi melalui kertas kerja. Tahap *reporting* pada PT XYZ dimulai dari *review* kertas kerja pemeriksaan, penyusunan *draft*, penerbitan *management letter and representation letter* dan penerbitan laporan auditor independen.

Tahapan tersebut telah dilakukan dengan benar dan sesuai dengan standar audit yang berlaku yaitu ISA, auditor memberikan opini bahwa kas dan setara kas disajikan dalam laporan keuangan PT XYZ untuk tahun yang berakhir 31 Desember 2019 telah disajikan secara wajar dalam semua hal material dan sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan (SAK).

Kata kunci: Audit, Kas, Setara Kas

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.  
b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.